



Tres Ángeles, Un Mensaje

Presentación número Siete: "La Bestia del Mensaje del Tercer Ángel

El mensaje del tercer ángel contiene la advertencia más solemne de toda la Biblia, pero es un mensaje de amor de un Dios compasivo que quiere que todos reciban la verdad y se salven. Contiene una advertencia alarmante sobre una "bestia" que tiene una "marca" que debe evitarse a toda costa. En este estudio y en el siguiente vamos a identificar la "bestia", y descubrir que, contrariamente a las ideas de muchos, no representa una computadora o un solo individuo, sino que representa el reino del papado histórico. Hay peligro ahora, justo como lo hubo en los días de Jesús de "literalismo excesivo." Estas verdades son codificados en símbolos, y la Biblia nos da las respuestas para identificar estas pistas. ¡Recuerde! Esto está hablando del "sistema" o "jerarquía" del papado. Dios ama a los católicos! No se trata de "católicos", sino de "catolicismo". Él está llamando a todos a su pueblo de "Babilonia" y en su verdad para prepararnos para estar en pie cuando Jesús regrese.

La "bestia" del mensaje del tercer ángel es la "bestia del mar" que se habla en Apocalipsis capítulo 13. Vamos a ver brevemente al número 6 identificando guías dadas en este capítulo que nos conducen a la conclusión inequívoca de que se está identificando el papado histórico. Esta "bestia" vino del mar." En la profecía Bíblica, una "bestia" representa un reino. "La cuarta bestia será un cuarto reino." según el libro de Daniel 4:23. "Agua" en profecía Bíblica simboliza a personas. "Las aguas que has visto donde la ramera se sienta, son personas, muchedumbres, naciones y lenguas." Apocalipsis 17:15.

1. Esta "bestia" se le dió su poder por el "dragón", un símbolo en Apocalipsis que revela a Satanás según Apocalipsis 12:7, pero también Satanás trabajando a través de la Roma pagana, Apocalipsis 12:4. La historia confirma que cuando el reino de los derechos civiles de Roma estaba cayendo, dejó a su capital y se trasladó a Constantinopla, la vancante substituída por la iglesia de Roma.

2. La "bestia" se convertiría en una potencia mundial. "Ellos adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia? ¿Quién es capaz de luchar contra ella?" Apocalipsis 13:4. " y se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación.." Apocalipsis 13:7. " Y la adorarán todos los que moran en la tierra, cuyos nombres no han sido escritos, desde la fundación del mundo, en el libro de la vida del Cordero." Apocalipsis 13:8. El papado satisface el llenado de esta especificación.

3. La "bestia" hace afirmaciones blasfemas de igualdad con Dios. "Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar su nombre y su tabernáculo, es decir, contra los que moran en el cielo". Apocalipsis 13:6. El papado satisface esta especificación. Según las Cartas encíclicas del Papa León XIII, página 304 se lee, "Sostenemos el lugar del Dios Todopoderoso que en esta tierra.". De acuerdo a las Santas Escrituras, esto es una blasfemia. San Juan 10:30, 31. El papado reclama el poder de perdonar los pecados, algo que sólo Dios puede hacer. San Lucas 5:21. El papado reclama poder creativo en el cambio de la hostia en el cuerpo mismo de Cristo, haciéndose el "creador" del Creador!

4. La "bestia" es un poder perseguidor. "Se le concedió hacer guerra contra los santos y vencerlos;" Apocalipsis 13:7. La historia nos habla de los mártires que murieron por su fe durante la Edad Media, cuando los poderes de la Iglesia y el Estado se combinaron para oprimir y perseguir. Millones murieron porque no quisieron ceder la verdad y la conciencia. Por la cremallera, por el andamio o por la llama a estos héroes sellaron su testimonio con su sangre.

5. La "bestia" gozaría de un reinado ininterrumpido de 1260 "días." En la profecía simbólica, un "día" es igual a un año literal. Ezequiel 4:6; y según el libro de Números 14:34. Así, este período se refiere a 1260 años reales y es la profecía de tiempo más mencionada en la Biblia. Daniel 7:25; 12:7; Apocalipsis 11:2, 3; 12:6, 14; y 13:5. Esto se cumplió en el papado, que asumió el poder desenfrenado en el año 538 DC, que continuó hasta 1798 DC, el General francés Berthier , bajo las órdenes de Napoleón tomaron a el Papa Pius VI cautivo ese año. Muchos pensaron que el papado había terminado. Sin embargo, a pesar de que la profecía había predicho una "herida de muerte" (Apocalipsis 13:3), también predijo que esta "herida mortal" sería sanada. Cabe destacar que el papado revivió, y en año de 1929 se le concedió los 108 hectárea del Vaticano. Su influencia e impacto mundial hoy en día casi simulan con los días en que reinaba en la Edad Media.

6. La "bestia" tiene el número misterioso de "666". Este número se describe como el "número de su nombre." Apocalipsis 13:17, 18. Uno de los títulos del Papa es "Vicarius Filii Dei", que significa "Vicario del Hijo de Dios." Aunque la iglesia niega hoy que se trata de un "título oficial", hay una fuerte evidencia histórica que indica, que efectivamente, que la iglesia ha utilizado este titulo. Por otra parte, el concepto de titulo "Vicario del Hijo de Dios" transmite con exactitud sin duda en cuanto a sus pretensiones de igualdad con Cristo. La suma de los valores en números romanos de este título se suma a 666.

V = 5	F = 0
I = 1	i = 1
C = 100	L = 50
A = 0	I = 1
R = 0	I = 1
I = 1	
O = 0	D = 500
U = 5	E = 0
S = 0	I = 1

112 + 554 = 666

Podemos optar por adorar a la "bestia" o El "Cordero", Jesucristo. ¿Qué escogerá usted?